

2009年度海外学生派遣事業報告会を開催しました

平成21年6月29日(月)午後6時半より同8時まで、臨床講義棟1階講義室において、2009年度海外学生派遣事業報告会を開催しました。

ニューキャッスル大学医学部において、4月～6月にかけて川久保 充裕、鈴木 裕美及び真嶋 允人の3名が6～8週間の臨床研修を、またロンドン大学セントジョージ医学校において、6月に川久保 充裕が2週間の臨床研修をそれぞれ行いました。その研修の内容について、報告を行いました。

	ニューキャッスル大学				ロンドン大学 セントジョージ医学校
	1st 4/13-24	2nd 4/27-5/8	3rd 5/11-22	4th 5/25-6/5	6/9-6/19
川久保	Renal Medicine	Pediatrics	Infectious Diseases	Cardio- thoracic Surgery	Renal Medicine
真嶋	Infectious Diseases	Renal Medicine	Gastro- intestinal Surgery		
鈴木		Infectious Diseases	Pediatrics	Renal Medicine	

学生、教員をはじめ40名近い人が参加し熱心に聞き入っていました。次年度に両大学へ赴く学生への良い参考になったとともに、将来に留学を志す学生にとっても大変良い刺激となりました。また教員にとっても、国際交流事業の学生教育における重要性を改めて確認するものとなりました。



